

Fasching im Sommer

Spendenempfänger dankten närrisch-heiter - [16.07.2019 10:53 Uhr](#)

NEUSTADT/AISCH - Den "närrischen" Betrag von 444,44 Euro übergaben Vorstandsmitglieder und Aktive der FG-Geißbock an die "Noris Inklusion" in Nürnberg. Gespendet wurde der "närrisch aufgerundete" Erlös aus dem Eintritt der Geißbock-Sitzung für Menschen mit Behinderungen.



Mit Vorsitzender Sylvia Seeberger (r.) und Präsident Holger Wesp an der Spitze übergab die Fastnachtsgesellschaft Geißbock eine Spende an die "Noris Inklusion" in Nürnberg. © privat.

Die Spende ist nach Auskunft von FG-Vorsitzender Sylvia Seeberger für die Bewohner mit Behinderung des Wohnheimes in der Montessori Strasse, deren Motto "Selbstbestimmung" ist. Seit vielen Jahren besuchen sie die "Handicap Sitzung" in Neustadt und wurden deshalb dafür ausgewählt.

Die Bewohner, alle maskiert, veranstalteten dafür eine kleine Faschingsfeier für die Geißböcke mit Faschingsliedern und lustigen Spielen. Eine Führung durch das Wohnheim, das seit etwa 25 Jahren besteht, vermittelte interessante Eindrücke in das Leben der etwa 40 Bewohner des Heimes.